

C'est avec un immense plaisir que j'apporte mon témoignage concernant l'association Companio.

Il y a un an, c'est tout mon monde qui s'est écroulé.

L'incarnation de mon fils en centre pénitentiaire a été d'une violence inouïe. Je me suis retrouvée plongée dans un monde inconnu, du jour au lendemain. Je ne comprenais rien à la situation. Rien ne m'était familier : les professionnels en jeu, le vocabulaire, les lieux, les démarches...

J'ai eu la sensation d'être moi-même punie, pour des faits que je n'avais pas commis.

Je me suis sentie totalement perdue, démunie comme jamais auparavant. Les démarches à entreprendre pour venir en aide à mon fils me semblaient insurmontables et je n'avais plus aucune énergie, plus de ressource.

C'est à ce moment-là que j'ai poussé la porte de l'association.

Le premier souvenir que je peux encore ressentir, c'est la bienveillance que j'ai alors rencontrée. Pour la première fois, j'ai pu parler du drame que je vivais sans me sentir jugée, à aucun moment.

Si l'association ne m'avait apporté que ça, ça aurait déjà été énorme tant j'en avais besoin.

Mais ils ont été là aussi pour m'aider dans mes démarches de recherche de professionnels et de formation.

Ils ont été très réactifs lorsque j'ai eu besoin d'attestation pour le passage en appel de mon fils et lorsque j'ai eu besoin de leur soutien auprès de la SPIP en vue de son aménagement de peine.

Christine est restée joignable à chaque fois que j'en ai eu besoin et Bruno a régulièrement pris de nos nouvelles.

Leur aide est inestimable dans des moments qui sont si douloureux, inhumains...

Mon fils et moi les remercions du fond du cœur et sommes éternellement reconnaissants.

Je souhaite une longue vie à cette association et savoir que d'autres pourront y trouver l'aide et le soutien nécessaire est très réconfortant.

Merci pour tout

Justine et Franck